

## Polsek Tukdana Lakukan Patroli Pulang Sekolah untuk Antisipasi Potensi Tawuran Pelajar

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 11:39



*Polsek Tukdana Lakukan Patroli Pulang Sekolah untuk Antisipasi Potensi Tawuran Pelajar*

Indramayu, - Dalam rangka mengantisipasi potensi tawuran pelajar, Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli pulang sekolah di wilayah hukumnya. Jumat (28/07/2023)

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di sekitar lingkungan sekolah serta mencegah terjadinya konflik antarpelajar.

Anggota Polsek Tukdana melakukan patroli di sejumlah sekolah yang ada di wilayahnya.

Dalam patroli tersebut, petugas berjaga di depan pintu gerbang sekolah dan sepanjang jalur yang sering dilewati oleh para pelajar pulang sekolah.

Selama patroli, petugas Polsek Tukdana berinteraksi dengan para pelajar dan memberikan himbauan kamtibmas.

Mereka mengingatkan agar pelajar tidak terlibat dalam tawuran atau keributan yang bisa mengganggu keamanan lingkungan sekolah dan merugikan diri sendiri maupun orang lain.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengatakan bahwa patroli pulang sekolah merupakan salah satu upaya kepolisian dalam menjaga keamanan di lingkungan sekolah.

"Kami ingin menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan nyaman bagi para pelajar. Dengan adanya patroli pulang sekolah, diharapkan para pelajar dapat pulang ke rumah dengan tenang dan tanpa takut akan adanya tawuran atau konflik," ungkapnya.

Selain itu, Kapolsek juga mengajak para orang tua untuk berperan aktif dalam mengawasi kegiatan anak-anak mereka.

"Peran orang tua sangat penting dalam membimbing dan mengawasi anak-anaknya, terutama dalam menghindari perilaku yang berpotensi menimbulkan tawuran. Mari bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi para pelajar," tambahnya.

Dengan adanya patroli pulang sekolah dan dukungan dari masyarakat serta pihak sekolah, diharapkan tercipta lingkungan yang kondusif dan bebas dari tawuran serta bentrokan antarpelajar.

Kegiatan patroli pulang sekolah ini akan terus dilakukan oleh Polsek Tukdana sebagai bagian dari upaya pencegahan konflik dan terciptanya keamanan di wilayah hukumnya.